

Erfolge und Pressestimmen 2015 bis heute



HOME LOKALES KLEINANZEIGEN IMMOBILIEN JOBS KONTAKT

Home / Magazin / Bemerkenswertes / Erster Platz bei Hamburger Zehntel-Marathon

Erster Platz bei Hamburger Zehntel-Marathon

Gepostet von: Hamburger Klönschnack in Bemerkenswertes 2. Mai 2016 1,472 gesehen



BEMERKENSWERTES

GRUNDSCHULE MARSCHWEG Erster Platz bei Hamburger Zehntel-Marathon

Jannes, Felix, Jonas Ole, Lennart, Bruno, Christoph, Troels, Lasse, Jan Pravit und Jonathan freuen sich über den ersten Platz

Am 16. April erreichten Kinder der Grundschule Marschweg den ersten Platz beim Hamburger Zehntel-Marathon, bei dem über 3.000 Grundschulkinder an den Start gingen.

Die Kinder liefen über einen Zehntel-Teil (genau 4,2 Kilometer) der offiziellen Marathonstrecke, auf der am nächsten Tag die Weltelite startete. Die Zeiten der zehn besten Kinder einer jeden Schule wurden zusammengerechnet, um die Siegerschule zu bestimmen. Die Grundschule Marschweg konnte sich mit ihrem Ergebnis gegen 67 teilnehmende Schulen durchsetzen. Für die Mannschaftskasse gab es 500 Euro Siegerprämie.

1. Platz 2015

Erfolg beim Zehntel-Marathon

30. April 2017 Carsta Heger

Seit 10 Jahren nehmen Kinder vom Marschweg am Zehntel-Marathon teil – auch dieses Jahr hat der Elternrat wieder die Teilnahme an Norddeutschlands größtem Kinder- und Jugendlauf über ein Zehntel der Marathondistanz organisiert.

Bei dieser Veranstaltung mitzumachen ist ein großartiges Erlebnis – zusammen mit 5.000 anderen Grundschulkindern vor toller Kulisse zu laufen (mit Start und Ziel genau an der Linie, wo am nächsten Tag die Großen zum HASPA-Marathon starten!) verursacht schon Gänsehaut.



Auch dieses Jahr hat der Lauf den 86 teilnehmenden Kindern (47 Mädchen und 39 Jungen) nicht nur großen Spaß gemacht, sondern war auch wieder von einem tollen Erfolg gekrönt. Am Samstag den 22. April konnten die Marschweg-Kinder mit ihren tollen Leistungen den 4. Platz aller teilnehmenden Grundschulen belegen! Alle Beteiligten können sehr stolz auf dieses Ergebnis blicken und sich als Gewinner fühlen – denn die Marschweg-Kinder waren mit durchschnittlich 24:44 Minuten sogar fast 1½ Minuten schneller als im letzten Jahr.

Dieses Ergebnis ist sicher auch die Folge einer tollen Vorbereitung, die den Teamgeist unter allen gefördert und jeden Einzelnen noch stärker gemacht hat. Seit Ende Februar haben die Kinder (einige besonders laufstarke Kinder bereits seit November) einmal wöchentlich nach der Schule trainiert. Unter fachkundiger Anleitung einiger engagierter und kompetenter Eltern haben sie ihre Ausdauer und ihr Durchhaltevermögen geübt und waren mit Freude dabei. Aber so richtig wussten sie erst am 22. April, wofür sich dieses doch auch anstrengende Training gelohnt hat!

Und weil kurz vor den Sommerferien noch ein 200 Euro Gewinn für den 4. Platz eintrudelte gab es für alle angemeldeten Läuferinnen und Läufer noch einen Gutschein für ein leckeres Eis mit Streuseln – ein unerwarteter aber toller Abschluss dieses schönen Schuljahres.

Informationen zu der Veranstaltung und tolle Impressionen in Form von Videos und Fotos gibt es unter www.daszehntel.de.

Das nächste Rennen findet am 28. April 2018 statt – und der Marschweg wird auf jeden Fall wieder mit dabei sein!

4. Platz 2016



10 | DER RISSENER



Sie kam beim Marathon nicht aus der Puste.



Die Jungen und Mädchen sind stolz auf ihre Erfolge. Fotos: Frank Wechsel/Schule Marschweg



Die Kinder hatten sich gut auf den Lauf vorbereitet.

Kinder der Schule Marschweg sind stolz auf ihre Marathon-Ergebnisse

RISSEN. Beim Haspa-Marathon nahmen auch Grundschulkindern der Schule Marschweg teil. „Mit 93 gemeldeten Kindern hat die Grundschule Marschweg beim Zehntel-Marathon eines der teilnehmerstärksten Teams an den Start des größten Kinder- und Jugendlaufs in Norddeutschland gebracht“, so Tina Spaeth vom Elternrat der Schule Marschweg. Und das war für die Kinder ziemlich spannend. Schon am frühen Morgen führen extra für

das Event gecharterte Busse zum Start am Messeturm in der Hamburger Innenstadt. Spaeth: „Die Stimmung an der Laufstrecke war großartig – viele Eltern und Freunde begleiteten das Team in den orangefarbenen T-Shirts lautstark und im Schein der ersten Sonnenstrahlen.“ Das Ergebnis: ein sensationeller dritter Platz aller teilnehmenden Grundschulen. Besonders hervorzuheben: Die beiden bestplatzierten Mädchen

unter den 2.208 Schülerinnen waren Lilith, die auf den ersten Platz mit 17:55 Minuten kam und Felina, die mit 18:14 Minuten auf Platz zwei folgte – beide aus der Klasse 4c des Marschwegs. Schnellster Läufer der Grundschule Marschweg war Jonathan aus der Klasse 4b mit 17:52 Minuten auf Platz 37 aller 2.686 gestarteten Jungen. „Eine großartige Leistung! Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern gratulieren wir

sehr herzlich zu ihrem Einzel- und auch zum großen Team-Erfolg“, betont die Elternratsvertreterin. Dem tollen Ergebnis sei eine intensive Vorbereitungsphase und viel engagierter Einsatz aus der Elternschaft voraus gegangen. Wöchentliches Training und ein Abschlusslauf im Klövensteener vor dem Wettkampf bereiteten alle Schülerinnen und Schüler bestens auf den Lauf der Strecke vor.

3. Platz 2018 + schnellstes und zweitschnellstes Mädchen Hamburgs

Jährliches Abschlussstraining im Klövensteen



Alle Eltern helfen mit, wie hier beim Abschlussstraining im Klövensteen 2018 und 2019



Mit der S Bahn zum Zehntel



stolze Marschweg Läufer



Siegerehrungen beim Sponsor Rewe



Siegerehrung in der Schule 2019



mit Fotostrecken
vom Lauf vor
großem Publikum